

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 8 (1978)
Heft: 1

Artikel: Les concours du 22 octobre 1977 : 950 kilomètres!
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829288>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

950 kilomètres!

Oui, vous avez bien lu: plusieurs ballons lâchés quai Osterwald, à Neuchâtel, au début de la Fête des Aînés du 22 octobre 1977, ont parcouru la distance époustouflante de **950 kilomètres!**

1138 ballons ont été lâchés. Ils ont tous suivi la même route, direction nord-nord-est. Beaucoup se sont posés en France, dans les départements du Doubs, dans le Bas et le Haut-Rhin, dans les Vosges, couvrant déjà des distances très respectables. Mais la plupart de nos voyageurs multicolores ont été retrouvés en Allemagne, dans la Ruhr, en Westphalie, dans le Schleswig-Holstein, près de la frontière danoise. Ces derniers ont donc effectué un voyage de quelque 950 km en l'espace de 18 heures; plusieurs ballons ont été retrouvés le 23 octobre vers 6 h. du matin. Ce qui nous permet de préciser que les vaillants ballons «Aînés» — Mouvement des Aînés, offerts par la Loterie romande, ont traversé l'Allemagne à la vitesse moyenne de 53 km/heure!

198 cartes nous ont été renvoyées d'Allemagne, de France et de Suisse jusqu'au 15 novembre. Nous les avons triées avec soin, et après avoir déployé une grande carte, nous avons déterminé les lieux d'atterrissage, mesuré les distances et procédé à l'attribution des prix.

14 prix sont destinés aux expéditeurs des ballons les plus lointains. Et le 15e prix, nous l'offrons au ballon qui, très modestement, se contenta d'une évasion de... 150 m. avant d'aller échouer dans la cour d'un immeuble de... Neuchâtel!

Les lauréats de ce concours ont déjà reçu leur prix. En voici la liste:

1. Mme Marguerite Derron, Châtelard 24, 2034 Peseux. Son ballon a été retrouvé à Rendsberg, Schleswig-Holstein, près de la frontière danoise. Mme Derron gagne un voyage pour 2 personnes en Auvergne, en mai ou septembre 1978, à son choix.

2. Mme René Grandjean, Mont-Goulin 41, 1008 Prilly. Ballon retrouvé à Schlottfeld-Steinburg. Elle gagne un livre de luxe et un 33 tours typiquement neuchâtois.
3. Julia Knoepfler, 7 ans, rue de la Serre 1, 2000 Neuchâtel (ballon retrouvé à Alsfeld), gagne une montre Richard.
4. Mme Marguerite Reignier, 1349 Romainmôtier, gagne un livre de luxe.
5. Laurent Sapin, Alpes 22, 2000 Neuchâtel, gagne une montre.
6. Mme Rose Perret, Baumes 23, 1814 La Tour-de-Peilz, gagne un livre de luxe.
7. Mme Juliette Gorjat, Aran-Villette, gagne un livre de luxe.
8. Denis Favero, Lignon 73, 1219 Genève, gagne un livre de luxe.
9. Yvan Ferreira, Evole 65, 2000 Neuchâtel, gagne une montre.
10. Charles Rognon, Ed.-de-Reynier 20, 2000 Neuchâtel, gagne un livre de luxe.
11. David Zimmerli, Grise-Pierre 1, 2003 Neuchâtel, gagne une montre.
12. Dora Mabillard, rte de Bramois, 3958 St-Léonard, gagne un livre de luxe.
13. Rosario Digerlando, Sablons 35, 2000 Neuchâtel, gagne un stylo Madison.
14. Stéphanie Maradan, Bourgogne 72, 2006 Neuchâtel, gagne un voyage en train «Aînés»-MDA-CFF.
15. Antoine-Robert Grandjean, av. du Suchiez 36, 2006 Neuchâtel, gagne le prix spécial destiné au ballon ayant couvert la plus petite distance (150 m!), soit un réveil.

Identification de photos

Les 6 photos à identifier nous ont, elles aussi, valu de nombreuses réponses. Hélas, nous avons dû en écarter une bonne moitié, les expéditeurs ayant omis de répondre à la question



subsidaire: combien de ballons ont-ils été lâchés le 22 octobre, quai Osterwald?

Les 10 gagnants ont déjà reçu leur prix. Ce sont :

1. Mme Girard, 1030 Villars-Ste-Croix, gagne un voyage sur la Côte d'Azur (1 personne) et un billet entier de la Loterie romande.
2. Mme Ida Huguet, ch. Chapelly 4, 1226 Thônex/GE, gagne un livre de luxe et un billet entier de la Loterie romande.
3. Mme Théodora Bernasconi, av. Vinet 12, 1004 Lausanne, gagne un réveil et un billet entier de la Loterie romande.
4. M. Marcel Théraulaz, rue de la Blancherie 1, 1022 Chavannes, gagne un livre de luxe et un billet entier de la Loterie romande.
5. M. Joseph Bohnenstengel, Rochettes 3, 2022 Bevaix, gagne un livre de luxe et un billet entier de la Loterie romande.
6. Mme Lucy Haas, Breguet 14, 2000 Neuchâtel, gagne un livre de luxe et un billet entier de la Loterie romande.
7. Mme de Langhe, Blancherie 1, 1022 Chavannes, gagne un voyage-loto CFF et un billet entier de la Loterie romande.
8. Mme Marie Humbert, 1751 Cottens/FR, gagne un voyage-loto CFF et un billet entier de la Loterie romande.
9. Mme Y. Roulet, Coteau-de-Belmont 18, 1815 Clarens, gagne un livre de luxe et un billet entier de la Loterie romande.
10. Mme Germaine Vincent, 1581 Salavaux, gagne un billet entier de la Loterie romande et une boîte de chocolats.

Cette fois-ci, la Fête des Aînés 1977 est bien terminée. Mais de nombreuses surprises attendent nos amis lecteurs en 1978. Et parmi ces surprises: de nouveaux concours!